
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
tendrán motivos suficientes como para pedir para la pintura. 

Nosotros pediríamos que nos informen del presupuesto que necesiten 

para poder analizarlo y ver la posibilidad de ayudarlos ¿se podría 

pasar a Comisión? 

 

 



 
muy bien, recordemos que hasta el año pasado funcionó como Guardería 

 



 
A continuación el Sr. Pte. somete  a consideración el Punto 4º del Orden del Día: “ASUNTOS 

ENTRADOS POR PARTICULARES”  Punto 4. A. EXP. Nº  

 



 
 



 
cultad de la Dirección de Hidráulica.” ----------------------------------------------------------------------- 



 
blico de recolección de residuos y limpieza. Con Despacho favorable de Comisión, con 

modificaciones, sometido a votación es aprobado por Unani- 

 



 
pó por arreglarlo. A mi me parece que todo lo que sea embellecer la ciu- 

 



 
concientizar a la gente que en vez de destruir colabore de otra forma 

 

 



 
ambito donde figura expresamente esta ordenanza, porque  la cuestión tam- 

 

 



 
nacional de Justicia de la Haya, una opinión consultiva sobre los aspec- 

 



 
 

 

 

 



 
 

 

 



 
Quiero q quede  bien claro la diferencia que tiene  este trabajo, esta gente se ofrece a hacer un 

relevamiento de los nombres de calles, hay calles que tienen a veces el mismo nombre, inclusive 

hay calles que están sin nombre, inclusive hay casas que estan sin numerar, entonces los 

 

 

 



 
UCR que nos apoye en esta medida, en esta rectificación, y bueno, posteriormente la semana 

que viene, cuando sea, o cuando sea necesa- 

 



 
reconociendo. En lo que se refiere a la situación de los productores, he 

 

 

 



 
 

 

 



 
ARTICULO 1º: Declarar de Interés Histórico la película EVA PERON filmada  

 



 
 

 

 



 
 

 


